

Wer so gewirkt im Leben,
wer so erfüllte seine Pflicht
und stets sein Bestes hat gegeben,
für immer bleibt er euch ein Licht.

Winterthur, 02. Oktober 2024

Traurig nehmen wir Abschied von unserem tollen Kollegen, langjährigen Stiftungsratsmitglied und Stiftungsratspräsident

Werner Bischof

20. Juni 1933 bis 26. September 2024

Über all die Jahre hat er sich mit Herzblut für unsere Stiftung engagiert. Wir danken ihm für alle schönen Momente, Ideen, Taten und Meinungen, die er in den Stiftungsrat eingebracht hat. Sein Mitwirken in unserem Kreise bleibt uns unvergessen.

In stiller Trauer

der Stiftungsrat des Altersheim St. Urban,
Winterthur Seen